



## De Sagrada Familia

# Apoderados de escuela La Higuierilla regresaron de Santiago con buenas noticias

En la capital se reunieron con el ministro de Educación, a quien plantearon los problemas de infraestructura que presenta el recinto, obteniendo una positiva respuesta de la autoridad

**L**os padres y apoderados de la escuela La Higuierilla, junto a autoridades locales, viajaron a la Región Metropolitana para reunirse con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y exponer las problemáticas de hacinamiento que posee este establecimiento.

El objetivo del encuentro, gestionado por el diputado Jorge Guzmán fue, principalmente, plantear la urgente necesidad de mejorar las condiciones del recinto, ya que actualmente una misma sala es utilizada por dos niveles educativos, lo que afecta directamente la calidad del aprendizaje de los estudiantes.

### Tres cursos en una sala

“La verdad es que nuestra escuela La Higuierilla necesita salas, ampliación de salas, tenemos tres cursos en uno, es muy difícil hacer clases, lo que es en primero, segundo y tercero, descongestionar esa sala, para que nuestros docentes puedan trabajar de mejor forma”, indicó Nelson Gómez, presidente del Centro de Padres y Apoderados del establecimiento.

Tras la reunión el alcalde de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera, agradeció al ministro que “nos

haya recibido, ya que anteriormente habíamos ya golpeado puertas y no nos había ido bien, ya que no se veía por dónde saliera una solución, pero ahora sí obtuvimos una muy buena respuesta, una buena alternativa para financiamiento al cual podríamos optar, que nos permitiría tener soluciones para la escuela y el sector La Higuierilla”.

### Avanzar y resolver

Esto fue complementado por el ministro Cataldo, quien precisó que “queremos avanzar en resolver esto, nos hemos comprometido a instalar una mesa de trabajo con mecanismos de financiamientos claros para que esto sea materialmente posible a partir del año 2026, es decir, vamos a hacer todos los esfuerzos para trabajar juntos, el Ministerio de Educación, la municipalidad, para que la escuela pueda contar con nueva capacidad y mejores espacios”.

En torno a los resultados de la reunión, el representante de los padres y apoderados los calificó como positivos. “Nos vamos súper contentos, vamos a tener una mesa de trabajo muy pronto, el 20 de agosto y además el ministro nos dio una muy buena noticia, en cuanto a que sí el proyecto es posible, es viable a marzo 2026”, acotó Nelson Gómez. ●